



Pièces	5 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	2687V
Prix	2 480 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Magnifique appartement situé au dernier et 6ème étage d'une résidence du quartier prisé de la banane. Avec une surface habitable de 170m², celui-ci est composé d'un séjour avec cuisine ouverte totalement équipée, deux chambres en suites dont une avec terrasse, deux autres chambres avec dressing et deux salles de bain. Ce bien dispose également d'une seconde et vaste terrasse avec un aperçu mer. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite david parent +33613147483

Beautiful apartment located on the top 6th floor of a very prestigious residence in the sought-after banana district. With 170m² of living space, it comprises a living room with fully-equipped open kitchen, two en-suite bedrooms (one with terrace), two other bedrooms with dressing rooms and two bathrooms. The property also features a second and very nice terrace with a sea view. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite david parent +33613147483

CROISSETTE PROPERTIES

45, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

